

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

Las últimas lluvias y el riego de socorro salvan la cosecha de primavera en la provincia. El agua recogida ha beneficiado sobre todo a hortalizas, cítricos, cereales, uva de vino y frutales. Asaja califica de «fantásticas» las precipitaciones, que en algunas zonas han llegado a 70 litros por m².

P. R. / E. M. LAHOZ/ALICANTE

Como agua de mayo, pero en enero y en febrero. Así ha recibido el campo alicantino las precipitaciones registradas en los últimos días en la provincia. Los agricultores consideran que las lluvias, junto con el riego de socorro aprobado la semana pasada por el Consejo de Ministros para la Vega Baja, permitirán salvar las cosechas de la primavera, aunque la situación de sequía se mantiene.



El presidente de Jóvenes Agricultores-Asaja en Alicante, Eladio Aniorte, declaró ayer que las lluvias de los últimos días han resultado «fantásticas» para el campo del sur de la Comunidad Valenciana y suponen ahorrar un riego durante los próximos 30 días.

INAUGURACIÓN. Camps, en presencia de Aniorte, Alperi y Cotino, descubre una placa en la nueva sede. / L. GUIL

Aniorte hizo estas declaraciones tras la inauguración de la nueva sede de la organización agraria, acto presidido por el jefe del Consell, Francisco Camps. Aniorte estimó que se han registrado entre 50 y 80 litros por metros cuadrado por término medio en la provincia y que en algunas de las zonas más necesitadas, como la Vega Baja, se han contabilizado unos 70 litros, mientras que en el campo de Elche hubo unos 60 y unos 80, en las zonas limítrofes con Murcia.

•Camps inaugura la nueva sede de Asaja en Alicante y analiza los problemas agrarios

Publicidad

Las mediciones del Centro de Meteorología de la Comunidad Valenciana apuntan a que, en concreto, las zonas de la provincia en las que más agua ha caído en la última semana (del 29 de enero al 5 de febrero) son la localidad de Alicante, en la que se registraron 50,5 litros por metro cuadrado; la Sierra del Cid, en Petrer, donde cayeron 43 litros; Tibi, que acumuló 35 litros; y el pantano de Isbert, donde se registraron 31 litros por metro cuadrado.

El resto de los puntos de medición aporta cifras inferiores a los 30 litros, aunque muchos de ellos, según el Centro de Meteorología, superaron los 20 litros por metro cuadrado. Además, hay que tener en cuenta que la última semana de enero dejó también precipitaciones que en algunas localidades rozaron los 20 litros por metro cuadrado, y nieve en las montañas.

Eladio Aniorte señaló que esta agua ha beneficiado a todos los cultivos «en general» y, en concreto, se refirió al caso de las hortalizas, los cítricos y el cereal, «que estaba muerto», a la uva de vino y a los frutales. Aclaró que con estas lluvias «no se acaba con el problema del agua», aunque reconoció que es «un alivio grande» porque «los árboles se secaban y ha llovido como para un riego».

Aniorte aprovechó el acto de inauguración de la nueva sede de Asaja en Alicante para acusar al Ministerio de Medio Ambiente de «negar lo principal» a los agricultores, en referencia al agua, y opinó que «da pena ver cómo representa» el Ministerio de Agricultura los intereses valencianos en Bruselas.

A partir del jueves volverá a llover en la Comunidad Valenciana aunque, de momento, no está previsto que lo haga en la provincia. Mañana el cielo estará nuboso y en el interior norte pueden caer algunas lluvias, que serán de nieve en zonas altas. Las temperaturas experimentarán un ligero ascenso. El viento será del oeste moderado con rachas de fuerte. El jueves lloverá de forma débil en el interior y el viernes lo más destacado será el descenso ligero de las temperaturas y el viento moderado a fuerte.